

Bericht über das 200 Jahr Jubiläum des SSV vom 16. bis 18. August 2024 in Aarau, dem Gründungsort des Schweizerischen Schiesssportverbandes

1824 wurde der Schweizerische Schiesssportverband in Aarau gegründet, im Jahre 1924 feierte er seinen 100. Geburtstag und im Jahre 2024 seinen 200. Geburtstag, jeweils in Aarau. Ein eidgenössischer Anlass, eine grosse Ehre für Aarau.

Das OK arbeitete fast vier Jahre für das Gelingen des Geburtstagsfestes des SSV. Es wurde ein toller Anlass.

Am Freitag fand die Eröffnungsfeier in der Kaserne vor dem Schützendenkmal statt. Nach dem Einzug der Fahnen wurde das Fest mit Hinweisen auf die Geschichte des Verbandes eröffnet. Am Freitagabend spielte in der Sporthalle die Band 77 Bombay Street. Die anwesenden Fans versetzten die Halle in eine bombastische Stimmung.

Am Samstag, dem eigentlichen «Schützenschiesstag» wurden die diversen Schiessfinale (300m, 50m, 25m und 10m) in der RSA und im Schachen durchgeführt.

Am Abend fanden die Rangverkündigungen und weitere Preisverleihungen statt. Die Glücksfee war Nina Christen. Die Sporthalle im Schachen war bis auf den letzten Platz gefüllt. Während den drei Tagen konnte man das Ausstellungzelt besuchen.

Diverse Aussteller informierten die Besucher über Produkte und Angebote für Schützinnen und Schützen. Es waren auch Aussteller vor Ort, die die Besucher und Besucherinnen über ihre tägliche Arbeit informierten. Der Publikumsrenner war am SSV-Ausstellungsstand zu geniessen. Die Medaillengewinnerinnen der

vergangenen vier Jahre standen für Autogramme und auch für Selfies bereit, die bekanntesten Schützinnen sind Nina Christen, Audrey Gogniat und Chiara Leone.

Nochmals herzliche Gratulationen zu ihren grossen Erfolgen an Olympischen Spielen. Am Samstagabend war der Maienzugsplatz von Schützinnen und Schützen, sowie von Besuchern und Besucherinnen besetzt. Die Stimmung war ausgelassen und fröhlich. Die Verpflegung durch die Food Meile war hervorragend.

Am Sonntag waren die Höhenpunkte geplant. Zuerst begann um 10.00 Uhr der Festakt, begleitet durch das Duo Lapsus. Die geladenen Ehrengäste und viele Schützinnen und Schützen, welche sich den Festakt nicht entgehen lassen wollten, waren sehr begeistert. Es war sehr würdige und auch unterhaltsame Feier für das 200 Jahr Jubiläum. Die diversen Gastredner, unter anderem Bundesrat Röstli, beglückwünschten den Verband zum 200jährigen Geburtstag und wünschten dem

Verband eine weiterhin erfolgreiche Zukunft. Der Verband ist mit Taktik und der Unterstützung aller Schützen und Schützinnen auf dem richtigen und erfolgreichen Weg. Nach dem Festakt machten sich die rund 3'100 Umzugsteilnehmer bereit den anwesenden Besucherinnen und Besucher einen Umzug mit tollen Sujets zu zeigen. Es war ein sehr schöner Umzug, trotz leichtem Regen.

Ja, die 200 Jahr Geburtstagsfeier ist Geschichte. Aber der Schiesssport nimmt auch die nächsten 100 Jahre in Angriff und unterstützt Schützinnen und Schützen, sei es im Bereich des Breiten- oder des Spitzensports. Eine tolle Sache, die es zu fördern gilt.

Bis bald im Jahre 2124 😊

18. August 2024

Urs Hodel, VP und FSM SGA und

OK Mitglied der 200 Jahr Feier